



WEひろば

No.53

大和市福田1-9-4-107

TEL&FAX:046-269-1343

発行責任:NPO法人WE21ジャパン大和

代表:小宮 千菊

WE21ジャパン大和は、アジアの女性たちの自立支援 リユース・リサイクル推進を目的としたNPO法人です。

2024年能登半島地震、被災地支援にご協力ありがとうございました

2024年1月1日16時10分に石川県能登地方でマグニチュード（M）7.6（気象庁暫定値）の「令和6年能登半島地震」が発生しました。

被災された皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、犠牲となられた方々に謹んで哀悼の意を表します。

能登半島北東部では、2020年12月ごろから活発な群発地震が続いており、2021年9月16日（M5.1）、2022年6月19日（M5.4）、2023年5月5日（M6.5）にも局所的な被害を起こす地震が発生していました。今回の地震はこれらの地震の規模をはるかに上回る大地震でした。

発生から1ヶ月以上経っても生活に必要なインフラ整備が追い付かないほど、甚大な被害であったことがうかがえます。

WE21ジャパン大和では、今回の地震被害に対し店頭で募金箱を設置し、多くの方のご協力をいただきました。ありがとうございました。今回の募金と合わせて10万円を＊公益社団法人セーブ・ザ・チルドレンを通じて、また、5万円を＊NPO法人ジャパンハートを通じて、被災地への義援金として、緊急支援を実施しました。

＊NPO法人ジャパンハートは発展途上国を中心に活動する医療ボランティア団体で、日本発祥の国際医療NGO。ASEAN圏内で大規模災害が派生した際は、現場のニーズ調査と医療者派遣活動を実施しています。

＊セーブ・ザ・チルドレンは、国連に公式に承認された、日本を含む約120カ国で子ども支援活動を行う民間・非営利の国際NGOです。頻発する自然災害の影響や、長引く紛争で人道危機の被害を受ける子どもたちと地域社会が日常を取り戻せるようサポートしています。



写真はセーブ・ザ・チルドレンHPより掲載

WEショップやまとのホームページ：<https://we21yamato.org/>

Instagramを始めました！ぜひ、のぞいてみてくださいね。 QRコードは裏面をご覧ください。

WEショップの支援先のご紹介

お買い物で海外支援と言っても、どんなところを支援しているの？そこで、今後、随時支援先をご紹介します。知ることで支援先をより身近に感じて頂けたらと思います。



「豊かで幸福なコミュニティ（3S）」のご紹介

カンボジアの小農家は他国から輸入される肥料の高騰や近隣諸国からの安い農産品の流入の増加等により生計の維持に苦勞しています。農家が競争力を高め、収入を改善することができるよう、有機農法を採用し、生産者グループを作り、首都プノンペンの有機ショップを通じて販売出来るよう農家を支援しているカンボジアのプロジェクト活動を支援しています。

WEショップの生き生きボランティアさんから一言

WEショップやまとのボランティアに参加して1年と4ヶ月です。以前に比べて品物に対する考え方が少し変わり、大切に扱うようになりました。また、今の自分の生活に本当に必要な？と考えたりするようになりました。自分で提供した品物をお客様に買っていただくと、自分の子どもをお嫁に出したようです。役に立っていると思うと、ちょこっと優しい気持ちになります。

売り上げの一部が支援の必要な人たちに形を変えて届けられています。自分の今の生活が「人や物に恵まれている」事を見直す大切さに、少しですが気がつきました。

WEショップやまとのボランティアさん達や来てくださるお客様達に笑顔と優しい声をかけてもらっています。週2~3日のボランティアは今の私の生活に程よい緊張とほっこりする時間をもらっています。楽しいことが一番です。WEショップは宝箱、新しい人達の出会いの場所でもあります。（O）

ショップスタッフとボランティアさん大募集！！

地域のチャリティーショップとして、明るいお店づくりのお仲間を募集中！もったいないから生まれるエコな活動など、興味のある方、ショップスタッフとしてお仕事をしてみませんか？また、お好きな曜日に、一日3時間程度でお手伝いをして下さるボランティアさんも募集中！お気軽にお問合せ下さい



WEショップやまとのHPとInstagramできました



ホームページ



Instagram

ホームページ、インスタのフォローもお願いします。

今後の予定

2月：21日（水）、22日（木）和物フェア
掘り出し物を見つけに来てくださいね！

3月：11日（月） 3.11を忘れない
店頭募金と当日の売り上げを被災地へおくります。

3月は、桜が咲くころお楽しみの「リメイクフェア」を開催します。
毎月1日は、フードドライブの日のぼりが目印です